



社会医療法人  
同仁会  
Dojinkai  
Social Medical Corporation

私たちの理念「一視同仁」

# 同仁会報みみはら

2025年7月1日発行

第152号



発行 社会医療法人同仁会 同仁会報編集委員会 〒590-0821 堺市堺区大仙西町6丁184-2  
TEL 072(244)7260 FAX 072(247)0165 URL https://www.mimihara.or.jp (同仁会HP)

5月16日

署名やチラシを配り処遇改善の訴え

## 「介護ウェーブ」宣伝行動



5月16日に堺東駅前で  
介護ウェーブの宣伝行動  
を行いました。大阪民医  
連南ブロックの介護職関  
連職が約50人集まり、署  
名やチラシを配るなどし  
て介護保険の改善や介護  
職員の処遇改善を訴えま  
した。

今、介護の現場は過酷  
な状態です。大きな原因  
が介護職不足で訪問介護  
ではたらく人材不足が深  
刻です。現在60歳台から  
70歳台で働く職員に支え  
られている訪問介護事業  
所がたくさんあります。

多い時と比べ職  
員が3分の1  
半分以下に減っ  
ている事業所が  
ほとんどで訪問  
介護の将来が見  
えない厳しい状  
況です。

国の政策とし  
て外国人労働者  
を増やす取り組  
みが進められて  
いますが、その  
解決にはまだほ  
ど遠い状況で  
います。



介護職を目指す若い人  
は減少していま  
す。介護報酬が  
上がり、常勤と  
して雇用ができる  
給料が増えれば  
介護職員が増え  
ると思います。

介護事業所の  
経営も悪化して  
います。202  
4年4月の介護  
報酬改定が実施  
されましたが、  
訪問介護の報酬  
の引き下げ、ま  
た他の介護  
報酬も物価の上  
昇に見あつものではな  
く、厳しい状態は続いて  
います。

介護ウェーブ宣伝行動

では、①利用者負担を軽  
減し、必要なサービスが  
受けられるようにするこ  
と②訪問介護の基本報  
酬を早急に引き上げること  
と③利用料2割負担の  
対象者拡大またそれ以上  
の経済的負担の検討を行  
わないこと④すべての  
介護従事者の給与を全産  
業まで引き上げることを  
訴えました。

街頭では私たちの訴え  
に耳を傾けてチラシを読  
み、署名してくれた若い方があられま  
した。その1筆は小さ  
さな1筆ですが私たちにとっては大きな  
1筆になりました。

（介護老人保健施設  
みみはら  
北嶋 智恵）

5月27日「介護保険制  
度の抜本改善を求める署  
名提出集会」に参加しま  
した。全国からたくさん  
の職員が参加し、大阪か  
らは私を含め10人が参加  
しました。

署名活動に賛同してい  
ただいた国会議員の挨拶  
では、地元選挙区内で既  
に介護難民の方がいて、  
遠方の事業所が支援して  
いる話に驚きを感じま  
した。また、都内在住の実  
際に介護を受けられるい  
る方の実態報告もありま  
した。人口の多い東京都  
内では、ガードヘルパー  
ーは不足し、「外出機会  
に制限があり通院や友人  
との交流ができない時が  
ある」と訴えがありました。  
た。これらの話を聞き、  
改めて介護の問題は「待  
つたなし」の状態だと感  
じました。

その後、大阪選挙区の  
議員へ署名を渡しに行き  
ました。3人の秘書・1  
人の議員に直接思いを伝  
えることができました。

私たちは、「介護報酬  
の改悪により、現場は疲  
弊していること」「介護  
事業者の賃金改善と人員  
の確保が早期に必要」  
「必要な介護サービスを  
安心して利用できるよう

### 介護現場の問題を 直接国へ訴え

## 直接国へ訴え

費用負担の軽減や介護  
保険点数の見直し

「現在元気で生活され  
ている方にも、介護の  
現状をもっと知っている  
方法が必要」な  
ことを伝えました。

・秘書の方ともに共感  
されて、「国会でも取  
り上げて問題提起して  
いく」という言葉をい  
ただきました。

私は、リハビリスタ  
ツフという立場です  
が、安心して在宅生活  
を過ごすには、「利用  
者」「家族」「各職種」の  
連携が大切だと思ってい  
ます。そのため、どの職  
種も人員不足にならない  
ような制度設計が必須だ  
と思います。

今回の行動のように、  
介護現場の問題を直接国  
へ伝える場があるのは、  
とても大切だと感じること  
ができました。

（耳原訪問看護  
ステーション堺  
西野 謙吾）



## 夏の合併号のお知らせ

いつも「とも・同仁会報」をご愛読  
いただきありがとうございます。

次回8月と9月が合併号  
になります。